

Ressort: Vermischtes

In Deutschland werden täglich 22 Millionen Liter Bier getrunken

Wiesbaden, 23.04.2015, 08:11 Uhr

GDN - Im Jahr 2014 sind in Deutschland pro Tag durchschnittlich 22 Millionen Liter Bier getrunken worden. Das teilte das Statistische Bundesamt zum Tag des deutschen Bieres am Donnerstag mit.

Diese Menge entspreche einem jährlichen Verbrauch von rund acht Milliarden Litern und schließe auch Biermischungen, nicht jedoch alkoholfreies Bier und Malztrunk ein. Der Inlandsverbrauch errechnet sich aus dem versteuerten Absatz, in dem auch die importierten ausländischen Biere enthalten sind, zuzüglich dem Bier, das von Brauereien unentgeltlich als Haustrunk an ihre Angestellten abgegeben wird. Exporte sind im Inlandsverbrauch nicht enthalten. Im Jahr 2014 stellten in Deutschland 1.352 Brauereien das alkoholische Getränk nach dem deutschen Reinheitsgebot vom 23. April 1516 her. Fast die Hälfte der Brauereien (616) ist in Bayern ansässig. Den zweiten Platz belegte Baden-Württemberg mit 189 vor Nordrhein-Westfalen mit 128 Brauereien. Somit sind knapp 70 Prozent aller deutschen Brauereien allein in diesen drei Bundesländern ansässig, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-53393/in-deutschland-werden-taeglich-22-millionen-liter-bier-getrunken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com